

Unterstützung von ProWork

Mit einem Spendenscheck über 1000 Euro stellten sich die beiden Geschäftsführer des technischen Handelsbetriebes Beham aus Ried beim ProWork-Team in Ried ein. Markus Groß und Paul Somer übergaben kürzlich den Scheck an Werkstättenleiter Johann Schrattecker.

Die Zusammenarbeit von BEHAM und ProWork Ried besteht schon seit Jahren. „Immer wieder unterstützten uns helfende ProWork-Hände direkt bei uns im Unternehmen, wie etwa beim Ablängen von Antriebsketten“, berichtet Markus Groß und ergänzt: „Daher möchten wir heuer dem ProWork-Team mit unserer Weihnachtsspende unter die Arme greifen.“

„Es ist uns ein Anliegen auf diesem Weg auch öffentlich auf das Angebot von ProWork aufmerksam machen zu können“, sagt Paul Somer, denn „durch unsere



Paul Somer und Markus Groß übergaben den Scheck symbolisch an zwei Mitarbeiter von ProWork, links: Werkstättenleiter Johann Schrattecker. Foto: privat

Erfahrungen erleben wir: Das Modell der integrativen Beschäftigung fördert nicht nur Inklusion, sondern es bereichert die soziale Kompetenz des gesamten Teams“. Für Werkstättenleiter Johann Schrattecker sind Unterstützungen wie diese viel wert: „Gerade in Sparzeiten wie diesen

wird es für uns immer schwieriger, außerordentliche Projekte für unsere 25 Mitarbeiter zu finanzieren“, dankte Johann Schrattecker. Der Betrag werde für ein Überraschungs-Event für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter verwendet, verriet der Werkstättenleiter.